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令和２年度第４回京都市百井青少年村のあり方検討会議 

 

日 時 令和２年１０月２９日（木）１４：００～１５：１５ 

場 所 左京区役所 中１会議室 

 

報告書について 

大原百井の地域特性（報告書ｐ.８） 

（山本委員） 

・ 上空を飛行機が多く飛んでおり，高地のため鮮明に見える。多いときは４機ほ

ど同時に飛んでおり，今の時期は秋空に映えて美しい。魅力のひとつと言えると

思う。 

 

具体的な方策（報告書ｐ.１０） 

（畦崎委員） 

・ 「長期ビジョン」という表記があるが，これは将来像であり今すぐに着手すべ

き内容ではないということか。今すべき具体的な内容が見えてこないように思

うが。 

→（本市） 

「２ 目指すべき将来像」については長期的なビジョンであるが，「３ 具体

的な方策の例」は長期的な内容としている訳ではない。着手時期がいつになるか

は別として，長期的なビジョンの実現に向けて，考えられる方策を記載している

ものであり，先送りにする意図はない。 

 

報告書の確定について 

（土井会長） 

・ 報告書については，本日検討した内容を踏まえて私と事務局で調整を行い，内

容を確定させていただきたいと思うが，御異論はないか。 

→ 異論なし 

（土井会長） 

・ 本日いただいた意見を踏まえ，若干の修正を入れたうえで内容を確定したい。 

・ 新しい百井青少年村ができることを期待している。 

 

 


